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Ata n° 11/2023. Aos 31 dias do mês de agosto de 2.023, às 14:00, reuniram-se na sede do Instituto os 

membros do grupo de trabalho os Srs. Alexandre Hope Herrera– Representante do BERTPREV/Gestão, 

Marcelo dos Santos Pereira – Membro do Conselho Fiscal/Poder Legislativo, Ayrton Soares Bello e 

Deomar dos Santos Marques Júnior – Representantes do Poder Executivo, Renato Martins Fernandes – 

Membro do Conselho Administrativo, Fernando Moreira de Oliveira, representante do SSPMB. Ausente a 

Sra. Lígia Correa Mafra, representante do SIPROEM, o Sr. Victor Mendes Neto – Membro do Comitê de 

Investimentos por motivos de trabalho no Executivo e a servidora Rejane Westin que se encontra de 

férias. De plano foi informado o recebimento pelo grupo de trabalho do ofício 11/2023 – Conselho Fiscal – 

BERTPREV, solicitando que o cálculo atuarial do déficit, seja elaborado de forma separada, um com os 

servidores que utilizam a legislação que regula a aposentadoria pois ingressaram no serviço público até 

31/12/2023, e outro (cálculo atuarial do déficit) com os servidores que utilizam a legislação que regula a 

aposentadoria aos servidores após tal data. Em relação a esse pleito, o grupo de trabalho entendeu que 

seria possível atendê-lo, devendo ser feita a solicitação junto ao atuário do Bertprev. O Conselho Fiscal 

sugeriu ainda que o déficit da educação deve ser coberto utilizando os 25% destinados à educação, sendo 

que nesse caso o grupo de trabalho já introduziu sugestão para que uma das soluções vá de encontro 

com tal pensamento, face o aumento de alíquota patronal da área da educação. O Grupo de trabalho 

solicitou ao Bertprev que disponibilize a ambos os conselhos cópia de todas as atas de trabalho do grupo, 

cópia do pedido de estudo feito pelo grupo com as alterações que devam ser realizadas para fins de 

verificação do respectivo impacto quanto a diminuição/solução do déficit atuarial e a resposta do atuário 

do Bertprev, bem como cópia do estudo atuarial realizado pelo Executivo, inserido no PA nº 4471/2022 

(Executivo Municipal). Em continuidade o grupo de trabalho avaliou o material recebido até a presente 

data tanto do atuário do Bertprev (respostas às primeiras indagações e sugestões para solução do déficit), 

quanto as informações que foram trazidas em razão do estudo atuarial contratado pelo Executivo que foi 

elaborado pela Magma Assessoria. Deliberou o conselho em realizar nova reunião no dia 14 de setembro 

as 14 horas na sede do Bertprev para ultimar a forma como deve ser apresentado o relatório final, e a 

metodologia de apresentação desse junto aos Conselhos do Bertprev, bem como sindicatos, e poder 

executivo para que haja debate em torno de todas as propostas. Nada mais a acrescentar, foi lavrada a 

presente ata, por mim, Marcelo dos Santos Pereira, e assinada por todos. 
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